

Offenes Denkmal

## Kinder begeistert von römischer Steinhandmühle

Ennigerloh (gl). Unter dem Motto „Spurensuche“ stand ein Besuch in der Ennigerloher Mühle am Tag des offenen Denkmals. Die Mühlenfreunde stellten Gästen aus Ennigerloh und der Region laut Bericht in aller Ruhe und Ausführlichkeit das Denkmal, die Mahltechnik und viele kleine

Schätze rund um die Themen Mühle und Mahlen vor. Dieses Angebot habe den ganzen Sonntag über Zuspruch gefunden. Jedoch – das habe wohl an dem heißen Spätsommerwetter gelegen – seien die Besucher nicht so zahlreich wie im Vorjahr gewesen. „Diejenigen aber, die die Wind-

mühle besichtigten, darunter auch Eltern und Großeltern mit Kindern, bestaunten das gewaltige hölzerne Mahlwerk und bewunderten das Krühwerk der Binnendrehertechnik“, schreiben die Mühlenfreunde. Begeistert hätten die Kinder mit einer nachgebauten römischen Steinhand-

mühle selbst Korn gemahlen.

Daneben konnte die Baustelle des Backhauses besichtigt werden, das die Mühlenfreunde im November fertigstellen wollen. Großes Interesse habe auch der Steinbackofen gefunden, in dem spätestens im nächsten Frühjahr Brot gebacken werden soll.



„Spurensuche“ hieß es am Tag des offenen Denkmals an der Ennigerloher Windmühle. Foto: privat